

Forums pour les joueurs

## Extrême obsession

Par Xavierlucman Posté le 02/04/2023 à 14h50

Bonjour .

Je me félicite pour ces derniers moments car après m'être débarrasser de mon téléphone Android, j'ai fais une bonne période sans parier. À peine j'ai décidé de reprendre mon téléphone, que suis encore tenté. J'ai pas pu résister j'ai pris mon téléphone et j'ai encore placé un pari. Voilà que avec 10.000F, je gagne 100.000F . Très heureux. Je me suis dis ouf ! Cette fois je vais me retirer. J'ai commencé à miser de grosses sommes jusqu'à ce que mes gains soit épuisés et j'ai fais en plus une perte de 200.000F en 24h.

Je ne parvient pas à m'abstenir. D'autant plus que sur ce site de Paris de sport, il ya une rubrique gratuit. Je veux vraiment arrêter définitivement de jouer . Car je constate que suis pas normal. Lorsque j'ai un peu d'argent je pense à faire un dépôt pour jouer. J'ai vraiment besoin d'aide. J'ai 29 ans. Je veux être libre et vivre tranquille. Ce jeu me hante et j'en souffre.